

# Chiang Mai - Fang

3 วัน 2 คืน

ราคาเริ่มต้น 6,500 บาท/ท่าน



natnara.nat



062-8595241

**Hari Satu** Bandara Suvarnabhumi (Bangkok) – Bandara Internasional Chiang Mai – Wat Ban Den – Hinoki Land – Thanathon Orange Farm– Pemandian Air Panas Fang

**04.00 Pagi** Bertemu di janji dengan staf untuk menyambut dan memfasilitasi

**06.25 Pagi** Berangkat dari [Bandara Suvarnabhumi \(Bangkok\)](#) ke Chiang Mai dengan Thai VietJet Air, penerbangan VZ100 memakan waktu sekitar 1 jam 15 menit.

**07.40 Pagi** Tiba di [Bandara Internasional Chiang Mai](#) dan mengambil bagasi

**Pagi** **Makan di restoran Setelah makan**, perjalanan menuju [Wat Ban Den](#) atau yang bernama lengkap "Wat Den Sari Si Mueang Kaen" yang terletak di Kecamatan Mae Taeng, Chiang Mai. Ini adalah kuil yang terletak di atas bukit yang dikelilingi oleh pemandangan yang indah. Di dalam kuil itu luas, terdiri dari Ubosot, Aula Trai, Menara Genderang, Viharn Sao Inthakhin bilik jati emas gaya Lanna, viharn, stupa, chedi dan Miliarder Phra Buddha Nawakoti Sebuah paviliun yang mengabadikan replika biksu terkenal Thailand indah dengan seni arsitektur Thai Lanna. Setiap detail bangunan sangat indah seolah-olah disalin dari sastra Jika ada yang mengunjungi Chiang Mai disarankan untuk mengunjungi kuil ini sekali.



Kemudian menuju ke [Hinoki Land](#) atau TAMAN TEMA, kerajaan Hinoki harum pertama dan satu-satunya di Thailand di atas lahan seluas 83 rai yang terletak distrik Chaiprakan, Chiang Mai. Daerah sekitarnya dikelilingi oleh pegunungan dan daerah pertanian penduduk desa. Sorotan Tanah Hinoki di depan ada gerbang ryebu torii



yang merupakan replika dari gerbang torii gerbang Besar Wat Itsukushima Saat memasuki



bagian depan, Anda akan menemukan lengkungan lampion berwarna merah besar dimodelkan dari fasad Gerbang Kaminarimon atau Furaijin-mon dari Wat Asakusa di bawah lentera merah ada patung naga berukir. Yang lengkungan ini lengkungan keberuntungan Saat berjalan di bawah lentera merah dan menciptakan kekayaan untuk orang itu.

**Siang** Makan siang di restoran.



**Sore** Lanjutkan perjalanan Anda ke [Thanathon Orange Farm](#), kebun jeruk besar yang terkenal akan kualitasnya yang sudah diakui kualitasnya. Bisa dikatakan kebanggaan masyarakat Fang, kota asal jeruk Sai Nam Phueng ini adalah "Taman Jeruk Thanathorn" yang sekarang memiliki Pengembangan menjadi objek wisata, baik Thanatorm Orange Farm 2 (Ban Lan) dan Thanatorm Park 8 (Thaton

Garden) untuk dipilih wisatawan. Pilih sesuai selera Anda karena keindahan jeruk pada saat berbuah Warna orange yang khas potong dengan daun hijau Sam bergantian dengan berbagai



warna bunga. Membuat area tanam terlihat indah menjadi objek wisata Telah populer di kalangan wisatawan yang bepergian untuk merasakan suasana di Chiang Mai sangat dingin.



Kemudian menuju ke [Pemandian Air Panas Fang](#) yang terletak di Taman Nasional Doi Fa Hom Pok, Kecamatan Ban Pin, Kabupaten Fang, Provinsi Chiang Mai. Yang merupakan daerah mata air panas, sekitar 10 rai bersama-sama, dengan lebih dari 50 mata air panas, masing-masing memiliki suhu yang berbeda. Suhu rata-rata sekitar 30-80 derajat Celcius, yang paling menarik di sini adalah pemandian air panasnya akan menjadi yang tertinggi di Mata air panas Fang, yang akan berejakulasi selama 30 menit setiap kali,

lebih tinggi dari 30-50 meter dan itu adalah daerah di mana suhu airnya sangat tinggi, ada banyak kegiatan, termasuk merebus telur, jalan-jalan alam, pemandian air panas melihat mata air panas yang besar, pemandian uap, pemandian mineral, pemandian kaki, dll.



**Malam** Makan makanan malam di restoran.

Hari Dua Doi Ang Khang – Stasiun Pertanian Kerajaan Angkhang Proyek – Perkebunan Stroberi Larangan Nolae Perkebunan stroberi – Bunga Phaya Suea Krong - Pasar Warorot - Tha Phae Walking

**07.00 Malam** Check in di Fang Modern dan santai.

**Pagi** Makan di restoran hotel. Selesai itu, makan pagi membawa Anda ke [Doi Ang Khang](#), negeri romantis tanpa kebosanan dan sekali seumur hidup harus mencari kesempatan untuk berkunjung. Satu lagi gunung populer yang meski



sudah lama berlalu tak membuat arus pariwisata ke Doi Ang Khang berkurang, Doi Ang Khang menjadi jawaban bagi wisatawan yang ingin merasakan hawa dingin. Lihat hamparan bunga dan sayuran di kota musim dingin yang indah Menyaksikan matahari terbit dan lautan awan



Rasakan cara hidup orang-orang suku bukit dengan keragaman etnis dan jika berkunjung di awal - pertengahan Januari.

Dapatkan juga hadiah untuk melihat bunga sakura asli di stasiun pertanian termasuk bunga Phaya Suea Krong di seluruh gunung, itu menambah romansa berkali-kali. Setelah itu, perjalanan ke [Stasiun Pertanian Kerajaan Angkhang Proyek](#) kerajaan pertama Raja Rama 9 didirikan untuk Itu digunakan

sebagai stasiun penelitian dan menanam berbagai tanaman beriklim sedang alih-alih budidaya opium dari berbagai suku. Kemudian dikembangkan sebagai sumber Pariwisata penting di musim dingin setiap tahun. dan terbuka bagi wisatawan untuk datang dan melihat keindahan taman kota musim dingin dan mengubah tanaman sayur dan buah Siapa pun yang menyukai keindahan bunga tidak boleh melewatkannya karena



bunga musim dingin ditanam di sini berputar setiap tahun dan bervariasi menurut musim. Ada juga tempat-tempat wisata lain di dalam stasiun yang menarik dan layak untuk dikunjungi. Ambil gambar kapan saja. Namun akan ada atraksi utama, Suan Somdet, yang terletak di depan pintu masuk. di sebelahnya ada rumah Budidaya mawar dan rumah bunga terletak di seberang Suan



Somdet di sebelah pusat stasiun terdapat 80 kebun, kebun mawar Inggris dan clubhouse Ang Khang yang merupakan restoran dan kedai kopi. Termasuk keindahan istana di tengah pemandangan di Royal Project, bisa dikatakan saat angin dingin datang Semua orang pasti ingin check-in di Ang Khang.

Siang **Makan di restoran.**

Sore Kemudian melakukan perjalanan ke [Perkebunan Stroberi Larangan Nola](#) Perkebunan stroberi yang paling LUAR BIASA yang tidak boleh dilewatkan. Kebun ini milik Royal Project, yang terletak di desa



Nola. Keistimewaan perkebunan strawberry ini berbeda dengan perkebunan lainnya perkebunan ini bertingkat-tingkat, seluas, seluas mata memandang, mirip dengan perkebunan teh yang sudah dikenal banyak orang. Meskipun peternakan ini dilarang untuk memetik stroberi tetapi dengan pemandangan kebun stroberi dan pegunungan kompleks di latar belakang, termasuk kabut

pagi Ini membantu bahwa tempat ini seperti surga yang

pernah ada. Kemudian pergi mengambil foto [Bunga Phaya](#)

[Suea Krong](#) atau Sakura dari Thailand Dianggap terkenal

sebagai tempat untuk melihat berbagai jenis bunga musim

dingin. Sorotan tempat ini Selain memiliki sakura Thailand

seperti Nang Phaya Sua Krong bisa dilihat dari jalan yang



menanjak ke Doi Ang Khang karena selalu ada pohon Nang Phaya Sua Krong yang ditanam kedua sisi

Ada juga pohon sakura asli. Ditanam dari Jepang agar wisatawan dapat melihat dan berfoto di dalam

Royal Agricultural Station Angkhang juga \* [Mekarnya bunga Phaya Sua Krong tergantung pada kondisi](#)

[cuaca](#) \* Kemudian mampir untuk membeli oleh-oleh di [Pasar Warorot](#) agar semua orang bisa membeli

oleh-oleh khas Chiang Mai, seperti Sai Oua, Nam Prik Num, Nam Prik Ong dan pork loin.



Kemudian pergi ke [Tha Phae Walking Street](#). (Hanya buka pada hari Minggu) Ada banyak barang yang dijual di sini, seperti pakaian. Dekorasi produk lokal seperti peralatan perak dan selain itu juga penuh dengan makanan lezat, ada banyak toko air, toko makanan penutup, toko makanan ringan. Sama pergi dengan semua toko di kedua sisi jalan. (Jika [Tha Phae Road](#) ditutup, berhak untuk membawa Anda ke BELANJA di tempat lain sebagai gantinya)



**Malam**      **Bersantap di Tha Phae Walking Street.**

**08.00 Malam**    Check-in di Darley Hotel Chiangmai

**Hari tiga**    Wat Chedi Luang Worawihan – Wat Phra Singh - Doi Mon Cham – Peternakan bunga kincir angin - SKY WALK Mon Cham - Bandara Internasional Chiang Mai - Bandara Suvarnabhumi (Bangkok)

**Pagi**    **Makan di restoran hotel.** Setelah makan Biarkan Anda menyimpan barang bawaan Anda

untuk check out dari hotel. Setelah itu, perjalanan [Wat Chedi](#)

[Luang Worawihan](#). Ini adalah kuil tua di Chiang Mai. Wat

Chedi Luang adalah kuil kerajaan kuno itu telah dipulihkan

selama bertahun-tahun Khususnya chedi, yang saat ini

memiliki lebar 60 meter di setiap sisinya, merupakan salah

satu chedi terpenting di Chiang Mai. Wat Chedi Luang

Awalnya dianggap sebagai pusat administrasi Kerajaan

Lanna daerah saat ini Wat

Chedi Luang di jantung kota Chiang Mai. Ada hal-hal menarik

seperti Chedi Luang, Inthakhil, pohon Yang, Kumphan,

Hermit, yang mencerminkan perkembangan alam semesta



yang telah berubah sesuai dengan itu Situasi di sekitar kehidupan kota. Kemudian pergi ke [Wat Phra Singh](#) atau nama lengkapnya. Wat Phra Singh Woramahawihan Ini adalah salah satu kuil penting di Chiang Mai ini adalah wat yang mengabadikan Phra Singh (Phra Phuttha Sihing), patung Buddha suci Chiang Mai dan Lanna Gambar Buddha adalah seni Chiang Saen yang dikenal sebagai "Chiang Saen Sing Nueng, Wat Phra Sing memiliki arsitektur Lanna yang indah dan terkenal. Setiap tahun, ketika datang ke Festival Songkran atau festival Malam Tahun Baru, pemerintah oleh karena itu memanggil patung Buddha untuk diabadikan di Busabok untuk diarak keliling kota untuk memberikan keyakinan orang-orang datang untuk mandi pada kesempatan festival Tahun Baru menurut tradisi Lanna, orang yang lahir di Tahun Naga harus menghormati Phra Singh setidaknya sekali dalam hidup mereka.



**Siang**      **Makan makanan di restoran.**

**Sore**      Kemudian perjalanan ke [Doi Mon Cham](#), sudut pandang utama Doi Mon Cham. Ada dua sisi Satu sisi adalah barisan pegunungan yang bergantian jauh dan luas tak terlihat di sisi lain, itu akan menjadi perkebunan yang menanam berbagai tanaman dari Proyek Kerajaan Travel yang akan mengubah vegetasi sesuai musim





Kemudian perjalanan ke [Peternakan bunga kincir angin](#), sudut pandang yang bisa naik untuk merasakan angin dingin. Melihat pemandangan alam terluas sejauh mata memandang dan berfoto dengan berbagai macam bunga. Kunjungi perkebunan stroberi. Belanja produk Doi Pakaian lokal, sayuran, buah-buahan, kota musim dingin, dan wahana mobil suku bukit yang menyenangkan yang tidak boleh dilewatkan Kebun Stroberi Plai Fah



Skywalk Mon Jam. Ada toko-toko dan restoran lokal kecil yang tersedia. Kemudian pergi ke tujuan wisata baru di [SKYWALK Mon Chaem](#), sebuah jembatan bambu yang membentang di sepanjang kaki bukit dengan panjang lebih dari 200 meter, dihiasi dengan kalung jengger merah cerah di



kedua sisinya. Di bagian bawah jembatan terdapat hamparan bunga kosmos berwarna pink dan putih sedang bermekaran, termasuk jenis bunga lain yang lambat laun akan mekar di musim dingin, seperti bunga bayam, hydrangea, margaret, dll yang bisa kita turuni untuk berfoto di ladang bunga dari dekat



**16.00 Sore** Perjalanan ke Bandara Internasional Chiang Mai

**07.40 Malam** Berangkat dari Bandara Internasional Chiang Mai Kembali ke Bandara Suvarnabhumi (Bangkok) dengan Thai VietJet Air, penerbangan VZ123 memakan waktu sekitar 1 jam 20 menit.

**09.00 Malam** Tiba di Bandara Suvarnabhumi (Bangkok).

## **Tarif layanan**

	<b>Harga</b>
<b>Harga awal/orang</b>	<b>6,500.-</b>

## **Biaya layanan ini sudah termasuk**

- Biaya layanan kamar
- Van ber-AC (Ikuti tour sesuai program)
- Air minum 1 botol/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan.
- Akomodasi hotel standar seperti yang tercantum dalam daftar (2-3 orang / kamar)



**NATNARA Travel**

RK Biz Center Motorway-Romkiao Frontage Rd., Latkrabang, Bangkok 10520

Certificate 0105562204095 licence 12/02963 Tel.062-8595241 Line: nat.nsh

---

### **Tarif layanan ini tidak termasuk**

- Tiket pesawat pulang pergi Menurut daftar, tentukan kelas ekonomi.
- Jatah bagasi jika melebihi batas maskapai.
- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim.
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- PPN 7% dan pemotongan pajak 3%
- Tip pengemudi dan pemandu 300 per orang.
- Biaya pemesanan mobil van